

# *55 años al servicio de la tranquilidad ciudadana*

---



## REPÚBLICA DE CUBA **Ministerio del Interior**

*por María Josefina Arce*

Constituido en sus inicios por hombres y mujeres del Ejército Rebelde, el Ministerio del Interior es hoy en definitiva el pueblo uniformado que como hace 55 años tiene entre sus prioridades defender la gran obra de la revolución cubana, tarea que con orgullo asumen las nuevas generaciones.

Portadores de los mejores valores que caracterizan al pueblo cubano, los miembros más jóvenes del MININT tienen en la actualidad retos y tareas tan grandes como las de hace cinco décadas atrás, afirmó el segundo secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, José Ramón Machado Ventura, en el acto por la efeméride que estuvo presidido por el primer mandatario Raúl Castro.

Cuba está inmersa hoy en profundos cambios en aras de construir un socialismo próspero y sostenible, meta en la que los jóvenes combatientes del MININT desempeñan un papel esencial desde distintos frentes.

Al tiempo que con la actitud ética y profesional que los caracteriza hacen frente al delito, la corrupción e indisciplinas sociales que como ha afirmado el presidente Raúl Castro atentan contra la revolución.

Son fenómenos negativos que también conllevan a la pérdida de valores éticos y morales que socavan la tranquilidad y seguridad de la sociedad y contra los cuales se enfrentan decididos los combatientes del Ministerio del Interior.

A lo largo de todos estos años y en estrecha colaboración con el pueblo el MININT ha sido capaz de frenar las acciones de los enemigos de la revolución y defender sus grandes conquistas en diversas esferas como la salud y la educación.

Múltiples son los ejemplos del heroísmo y tenacidad desplegados por estos hombres y mujeres, quienes entre sus primeras tareas, tras el triunfo revolucionario de enero de 1959, tuvieron no solo el combate a los delitos contra la seguridad del estado, sino también el desarrollo de una policía totalmente distinta de la que sirvió a los peores intereses locales y extranjeros en los sucesivos gobiernos de la neocolonia.

En sus filas también están los integrantes de las Tropas Guardafronteras que cada día cuidan el territorio nacional y del cuerpo de bomberos con su humanitaria y no menos arriesgada labor de salvar vidas y recursos en medio de incendios, derrumbes y otras contingencias.

Sin dudas, la historia del Ministerio del Interior es la de la defensa de la Patria, el pueblo y de las numerosas conquistas de la Revolución, ante las constantes agresiones del imperialismo.

Y es la historia de numerosos hombres y mujeres que han cuidado al pueblo cubano incluso desde las filas del enemigo, separados de sus familias y su tierra, en un medio hostil. Ese es el caso de los cinco luchadores antiterroristas cubanos que guardaron injusta prisión en territorio norteamericano y de muchos que ofrendaron su vida por la soberanía e independencia de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/95967-55-anos-al-servicio-de-la-tranquilidad-ciudadana>



**Radio Habana Cuba**